

Pressemitteilung

Begleitung für Flüchtlinge gesucht

Bodenheim, 21. Juni 2016 Wo kann ich einen Sprachkurs machen? Was steht in dem Brief von der Bank? Und wieso gibt es vier verschiedene Mülltonnen? Der Alltag in Deutschland stellt Flüchtlinge vor eine Reihe von Fragen. Kulturbuntes Bodenheim versucht deshalb, ihnen einen persönlichen Ansprechpartner an die Seite zu stellen und sucht für diese Aufgabe nun weitere Ehrenamtliche. Sie sollten offen gegenüber den neuen Nachbarn und ihrer Kultur sein, fachliche Vorkenntnisse sind nicht nötig. Die Zeiteinteilung ist frei. Die Begleiter können alleine oder im Team arbeiten, ein erfahrenes Mitglied von Kulturbuntes Bodenheim steht ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung. Nähere Informationen zu dem Ehrenamt gibt es unter kulturbuntes-bodenheim.de.